

報道各位

2013年 TOKYO FM 新入社員に寄せて ～代表取締役社長 富木田道臣 挨拶～

株式会社エフエム東京は、本日 11 時より 2013 年度入社式を実施し、代表取締役社長・富木田道臣が新入社員に向けて、以下の挨拶を述べました。

※2013 年度新入社員は男性社員 3 名、女性社員 1 名、計 4 名

入社おめでとうございます。

皆さんもご存知のように、私たちの業界は今、生き残りをかけた業界再編の時代、と言われており、まさしく激変の中にあります。私たちはメディアの原点に戻り、新しい未来のため、クリエイティブ・イノベーションに取り組んでいます。マルチメディア放送という、新たなメディア創造にもチャレンジしています。

このように、時代が大きく変わるときには、歴史上必ず若者が活躍しています。特に、私たちの業界では若者の感性が必要不可欠です。皆さんは数千人の中から選ばれた本当に個性ある人材です。大いに個性を発揮してくれるよう期待しています。これから仕事をする中で、なかなか自分が思った通りに行かないことが多々あると思います。それでも自分の個性を大切に、一つ一つ乗り越えていって欲しいと思っています。そして、TOKYO FM に新風を吹き込んで下さい。未来の TOKYO FM に大いに貢献してください。

今日から皆さんも“TOKYO FM 人”となりました。私たちは、あなたたちを、大いに歓迎いたします。一緒にやってみましょう。

(於:エフエム東京)